

Monsieur l'e Président,

La renommée de votre association, ainsi que celle de ses membres, n'est plus à faire. C'est donc en m'adressant à vous, ainsi qu'à eux, que j'ai le plus de chance de voir cette énigme résolue.

Je vous demande simplement d'attendre ce soir minuit, d'éteindre la lumière et d'observer attentivement la maison de Poupées.

Ensuite, connaissant bien l'a curiosité intellectuelle qui anime chacun de vous, je suis certain que vous brûlez du désir d'apporter une réponse à cet angoissant mystère.

Veuillez, Monsieur l'e Président, avoir l'amabilité de présenter mes respects à tous les membres du Club Pythagore.

Elie Karstiel